

Deutsch

DGAP Ad-hoc-Service

Tel: +49 (0)89 210298-50 Fax: +49 (0)89 210298-72 Email: newsroom@dgap.de

Meldende Gesellschaft:

Aladdin Healthcare Technologies SE

ISIN:

DE000A12ULL2

Ansprechpartner:

Aladdin Healthcare Technologies SE

Wade Smith

Tel.: 030 700140449

Fax:

Meldebeauftragter:

Aladdin Healthcare Technologies SE

Wade Smith

Tel.: 030 700140449

Fax:

E-Mail Ansprechpartner:

info@aladdinid.com

E-Mail Meldebeauftragter:

info@aladdinid.com

Börsenplätze: Regulierter Markt in Düsseldorf

DGAP-Ad-hoc: Aladdin Healthcare Technologies SE / Schlagwort(e): Kapitalerhöhung
Aladdin Healthcare Technologies SE: Kapitalerhöhung gegen Bareinlagen mit Bezugsrecht und öffentlichem Angebot

06.04.2020 CET/CEST

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014, übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Aladdin Healthcare Technologies SE - Kapitalerhöhung gegen Bareinlagen mit Bezugsrecht und öffentlichem Angebot

Die in dieser Mitteilung enthaltenen Informationen sind nicht zur Veröffentlichung oder Verteilung in oder innerhalb der Vereinigten Staaten, Australien, Kanada oder Japan bestimmt.

Der Verwaltungsrat von Aladdin Healthcare Technologies SE (nachfolgend die "**Gesellschaft**") hat am 6. April 2020 beschlossen, dass die Gesellschaft die Kapitalerhöhung in dem Umfang durchführt, in dem neue Aktien im Rahmen des Bezugsangebots (einschließlich Mehrbezug durch bestehende Aktionäre) gezeichnet wurden. In diesem Zusammenhang wird die Gesellschaft insgesamt 8.238 neue Aktien ausgeben und das Grundkapital der Gesellschaft von derzeit 11.450.000,00 EUR um 8.238,00 EUR auf 11.458.238 EUR erhöhen. Die Aktionäre, die im Rahmen des Bezugsangebots (einschließlich Überbezug) mehr als fünf neue Aktien gezeichnet haben, erhalten für je 5 gezeichnete neue Aktien 2 Gratisaktien.

In Bezug auf das am 3. März 2020 angekündigte öffentliche Angebot von neuen Aktien hat der Verwaltungsrat beschlossen, das öffentliche Angebot aufgrund der negativen Auswirkungen der COVID-19-Pandemie auf die globalen Finanz- und Aktienmärkte auf einen späteren Zeitpunkt in diesem Geschäftsjahr zu verschieben. Die im Rahmen des öffentlichen Angebots erteilten Aufträge werden nicht ausgeführt, die übermittelten Beträge werden zurückerstattet.

Contact:

Aladdin Healthcare Technologies SE,

Unter den Linden 10, 10117 Berlin,

Tel 0307700 140 449, Fax 030/700 140 150,

email: info@aladdinid.com, www.aladdinid.com

Ende der Ad-hoc-Mitteilung

06.04.2020 CET/CEST Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.
Medienarchiv unter <http://www.dgap.de>

Sprache: Deutsch
 Unternehmen: Aladdin Healthcare Technologies SE
 Unter den Linden 10
 10117 Berlin
 Deutschland
 Telefon: 030 700140449
 E-Mail: info@aladdinid.com
 Internet: www.aladdinid.com
 ISIN: DE000A12ULL2
 WKN: A12ULL
 Börsen: Regulierter Markt in Düsseldorf
 EQS News ID: 1016387

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

1016387 06.04.2020 CET/CEST

English

DGAP Ad-hoc-Service

Tel: +49 (0)89 210298-50 Fax: +49 (0)89 210298-72 Email: newsroom@dgap.de

Issuer: Aladdin Healthcare Technologies SE	ISIN: DE000A12ULL2
Contact: Aladdin Healthcare Technologies SE Wade Smith Phone: 030 700140449 Fax:	Agent: Aladdin Healthcare Technologies SE Wade Smith Phone: 030 700140449 Fax:
E-mail Contact:	info@aladdinid.com
E-mail Agent:	info@aladdinid.com

Listings: Regulated Market in Dusseldorf

DGAP-Ad-hoc: Aladdin Healthcare Technologies SE / Key word(s): Capital Increase
 Aladdin Healthcare Technologies SE: Capital increase against cash contribution with subscription rights and public offer

06-Apr-2020 CET/CEST

Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014, transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Aladdin Healthcare Technologies SE - capital increase against cash contribution with subscription rights and public offer

The information contained in this release is not intended for publication or distribution in or within the United States, Australia, Canada or Japan.

The Board of Directors of Aladdin Healthcare Technologies SE (hereinafter referred to as the "**Company**") resolved on April 6, 2020 that the Company will implement the capital increase to the extent new shares have been subscribed in the course of the rights offering (including oversubscriptions by existing shareholders). In this respect, the Company will issue a total of

8,238 new shares and the Company's share capital is to be increased from currently EUR 11,450,000.00 by EUR 8,238.00 to EUR 11,458,238. The shareholders who have subscribed or over-subscribed to more than five new shares as part of the subscription offer will receive 2 free shares for every 5 new shares subscribed for.

As to the public offering of new shares as announced 3 March 2020, the Board of Directors resolved to postpone the public offering to a later date in this financial year due to the adverse impact of the COVID-19 pandemic on global financial markets condition. Orders made in the public offering will not be executed, funds transmitted will be refunded.

Contact:

Aladdin Healthcare Technologies SE,
Unter den Linden 10, 10117 Berlin,
Tel 0307700 140 449, Fax 030/700 140 150,
email: info@aladdinid.com, www.aladdinid.com

End of ad hoc announcement

06-Apr-2020 CET/CEST The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.
Archive at www.dgap.de

Language:	English
Company:	Aladdin Healthcare Technologies SE Unter den Linden 10 10117 Berlin Germany
Phone:	030 700140449
E-mail:	info@aladdinid.com
Internet:	www.aladdinid.com
ISIN:	DE000A12ULL2
WKN:	A12ULL
Listed:	Regulated Market in Dusseldorf
EQS News ID:	1016387

End of Announcement

DGAP News Service

1016387 06-Apr-2020 CET/CEST